

Sieg der japanischen Auswahlmannschaft bei einem Jugendfußball-Turnier

Aus Anlass der FIFA-Fußball-Weltmeisterschaft 2006 fand in Berlin ein Jugendfußball-Turnier statt. An diesem Turnier nahmen insgesamt acht Mannschaften teil: neben der gastgebenden Mannschaft aus Berlin waren dies Auswahlmannschaften aus Tokyo, Paris, Beijing, Moskau, Mexiko-City, Windhuk und London.



Aus Japan nahm die U-15-Mannschaft des FC Tokyo namens „Musashi“ teil. In der Vorrunde des Turniers unterlag die japanische Mannschaft zwar in ihrem dritten Spiel der Auswahl aus Paris mit 0:2, aber beim Finale am 3. Mai gelang die Revanche und die Mannschaft aus Tokyo besiegte den Gegner aus Paris diesmal mit 2:1 und sicherte sich so den Turniersieg. Wir hoffen, dass bei der richtigen Weltmeisterschaft auch die japanische Nationalelf ihre Stärke wie die U-15-Auswahl eindrucksvoll unter Beweis stellt.